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Abstract (en)
[origin: US2018073509A1] A centrifugal pump assembly (2) includes an impeller, an electric drive motor (4), driving the impeller (12), and a back-
flow channel (24), forming a flow connection from a delivery side (18) to a suction side (16). A valve (26), in a pressure-dependent manner, closes
the flow connection. A control device (28) adjusts/sets the speed (n) of the drive motor (4), and is configured with a venting function for venting
the centrifugal pump assembly (2) on operation. According to the venting function, after the detection of an air accumulation, the speed (n) of the
drive motor (4) is automatically reduced, and subsequently the speed (n) is rapidly increased again. A method is also provided for removing an air
accumulation from a centrifugal pump assembly during operation, which method includes reducing the speed (n) of the centrifugal pump assembly
and subsequently rapidly increasing the speed (n) of the centrifugal pump again.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kreiselpumpenaggregat (2) mit zumindest einem Laufrad (12), einem das Laufrad (12) antreibenden elektrischen
Antriebsmotor (4) und einem Rückflusskanal (24), welcher eine Strömungsverbindung von der Druckseite (18) des Laufrades (12) zu dessen
Saugseite (16) bildet und ein druckabhängig schließendes Ventil (26) zum Verschließen dieser Strömungsverbindung aufweist, mit einer
Steuereinrichtung (28) zum Einstellen der Drehzahl (n) des Antriebsmotors (4), welche derart ausgebildet ist, dass sie eine Entlüftungsfunktion
zum Entlüften des Kreiselpumpenaggregates (2) im Betrieb aufweist, gemäß derer durch die Steuereinrichtung (28) nach Erfassen einer
Luftansammlung in einem ersten Schritt die Drehzahl (n) des Antriebsmotors (4) automatisch reduziert und im Anschluss in einem zweiten Schritt
die Drehzahl (n) wieder schnell erhöht wird. Darüber hinaus betrifft die Erfindung ein Verfahren zum Entfernen einer Luftansammlung aus einem
Kreiselpumpenaggregat während dessen Betriebes, wobei das Verfahren zwar zumindest zwei Schritte aufweist. In einem ersten Schritt wird die
Drehzahl (n) des Kreiselpumpenaggregates abgesenkt und darauffolgend in einem zweiten Schritt schnell wieder erhöht.
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